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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O Governador Jorginho Mello (PL) e a vice, Marilisa Bo-
ehm (PL), estiveram na manhã de quarta-feira, 3, na 

sede do IMA, em Florianópolis, para a entrega da Licença 
Ambiental de Instalação (LAI) que dará início à obra de 
construção do Píer Turístico de Itapema, e também a Li-
cença Ambiental de Instalação (LAI) para a SCPAR Porto 
de Imbituba realizar a obra de recuperação, reforço e 
ampliação do cais 3 do local. As notícias de bastido-
res é de que o governador fez questão de realizar a 
entrega das licenças no próprio IMA, com a presença de 
parlamentares, prefeitos e secretários, como forma de 
valorizar o trabalho realizado pelo Instituto em prol do 

turismo em Santa Catarina.
Com a concessão das licenças, o investimento será de 
mais de R$ 100 milhões no estado, totalmente custeado 
pela Autoridade Portuária. O que acontece em boa hora, 
já que o governo está cortando gastos e, nesta semana 
mesmo, por meio de resoluções já publicadas no Diário 
Oficial, suspendeu a nomeação de 1.325 concursados 
que entrariam em 12 órgãos do Estado. No último mês, o 
governador já se viu envolvido em polêmicas por conta 
do corte de 80% do programa Bolsa Estudante, além 
de promover uma redução drástica no orçamento da 
educação.

Injeção para o turismo

Mensageiro
O prefeito de Papanduva, 
Luiz Henrique Saliba (PP), 
um dos réus da Operação 
Mensageiro, agora enfrenta 
mais um processo. Na 
última terça-feira, 2, a 
Câmara de Vereadores da 
cidade aprovou o pedido de 
impeachment contra ele. A 
vereadora Jaqueline Balena 
(MDB) está à frente do 
processo.
Neste mesmo dia, o prefeito 
de Guaramirim, Luís Antônio 
Chiodini (PP), foi preso 
após voltar das férias no 
exterior. Com mandado de 
prisão em aberto, ele foi 
abordado ainda no aero-
porto de São Paulo, o que 
não deve ter sido nenhuma 
surpresa.

Apoio ao varejo 
Mais um passo importante foi dado para fortalecer o varejo de Santa Catarina. Esta 
semana foi realizada a 1ª reunião da Frente Parlamentar de Apoio ao Comércio Varejista 
da Assembleia Legislativa. A concorrência das redes de varejo catarinense com o 
comércio eletrônico de outros países, principalmente da China, foi o  tema da reunião. O 
coordenador da Frente, o Deputado Nilso Berlanda (PL), adiantou que uma nova reunião 
sobre o assunto será realizada. 

Salvaro 
Como já havíamos publicado aqui na coluna, o prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro, 
maior liderança eleitoral do Sul do Estado, estava negociando sua saída do PSDB. 
Agora, o martelo foi batido e Salvaro irá se filiar ao PSD. Tudo indica que ele será uma 
das opções do partido para as majoritárias de 2026 e seu aliado Arleu de Silveira 
(PSDB), hoje vereador, virá como seu sucessor na prefeitura da cidade. 

Visitas
Mas para manter a boa figura, o prefeito precisa dar um tempo nas visitas ao 
prefeito Joares Ponticelli (PP), no presídio de Criciúma. O diretor do local, in-
clusive, foi afastado das funções por suspeita de facilitar visitas consideradas 
ilegais e que já viraram motivo de questionamentos por parte da desembarga-
dora Cinthia Bittencourt Schaefer, relatora da operação Mensageiro.

Feira do Mel
A XXIl Feira do Mel de Santa Catarina, vai acontecer de 10 a 13 de maio de 2023, no centro de Florianópolis. O Largo 
da Alfândega vai receber 23 estandes somente com produtos catarinenses. A organização é da Federação das 
Associações de Apicultores e Meliponicultores de Santa Catarina (Faasc), Epagri, Sebrae, Senar, UFSC e prefeitura 
de Florianópolis. A feira conta com o apoio da Secretaria de Estado da Agricultura.

O Comitê de Operações Integradas de Segu-
rança Escolar (Comseg Escolar), presidido 
pelo deputado Mauro de Nadal (MDB), realizou 
na quarta-feira, 3, a sua primeira reunião na 
Assembleia Legislativa de Santa Catarina. O 
grupo, que contempla outras 24 entidades, 
já definiu onde serão realizadas as seis 
audiências públicas previstas nas macrorregi-
ões para ampliar o debate com a comunidade 
escolar. Elas estão programadas já a partir 
do dia 25, em Blumenau, e 26, em Joinville. Dia 
1º de junho, em Lages, e em Chapecó, no dia 
2. Depois, em Criciúma no dia 15, e em Floria-
nópolis no dia 16, na própria Assembleia Legislativa. A apresentação do amplo projeto de lei, contendo todas as 
iniciativas discutidas nestes encontros, tem prazo para 25 de julho.
A coordenação dos trabalhos na Assembleia, além do presidente Mauro De Nadal contará com a deputada Pau-
linha (Podemos), como integrante da mesa diretora, a presidente da Comissão de Educação, Luciane Carminatti 
(PT), do presidente da Comissão de Segurança Pública, deputado Jessé Lopes (PL), do líder do governo Edilson 
Massocco.

Comitê de Segurança nas Escolas 
Bruno Collaço, AgênciaAL


